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平成２６年１０月２０日 

湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

第１８回（平成２６年１０月）「工学部学友会」理事会の記録 

 二週続けて台風が日本列島を襲ったが、大きな被害は免れた。空気がすっかり秋のそれに入れ替わり、

理事会が開催された今日は、秋晴れの気持ちの良い日になった。 

季節の移ろいは自然のことではあるが、御嶽山の山頂に残された行方不明者の捜索が、降雪と低温の為

来春まで待たねばならないとは心が痛む。 

 

（１）日 時 ：平成２６年１０月１９日（日）１０：００～１２：００ 

 （２）場 所 ：パナソニックリゾート大阪 

 （３）出席者 ：立入会長、林(正)副会長、安田特別理事、藤田・内片・山添・谷川・長谷・若林 

平野・藤浪各理事、（敬称略） 

 （４）議事内容 （司会；平野理事） 

配布資料：第 18 回｢工学部学友会｣理事会開催案内及び議題 

         平成 26 年度｢工学部学友会｣活動計画・実績（1410） 

         「湖風会」平成 26 年度 第 4 回役員会 [議事資料] 

         第 12 回 名簿管理チーム打合議事録（改 1） 

         県大 jiman 2014JULY 015 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

日曜日のお忙しい所お集まりいただきありがとうございます。 

松下代表理事より連絡があり、慢性硬膜下血腫で緊急手術を受けられ 10/17 退院されたが、 

暫くはリハビリで自宅療養が必要とのことです。早い回復を祈ります。 

それでは宜しくご審議下さい。 

＜討議事項＞ 

  ２、「工学部学友会」の事業内容（活動方針）について 

   ① 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進ﾁｰﾑ＞代理若林理事 

   ａ） 湖風会関連報告 

10 月 11 日（土）第 4 回役員会開催、若林理事が代理出席。 

1） 9 月 24 日開催予定の開学 20 周年記念行事実行委員会は都合により延期され、大きな 

進展はない。湖風会として大学が予定している「基金」の募金に協力する為、臨時会 

報に併せ、基金の趣意書（大学が作成）＋ゆうちょ銀行の振込み用紙をサラトから発 

送する。 

尚、高額寄付者の税控除の為、湖風会で集めたものを大学に寄付する形態をとり大学 

から領収書を発行してもらうことで対応する。 

湖風会として対応するためには法人化が必要であるが、これは困難な為。 

2） 記念行事への参加者を増やす為にも、湖風会総会を H27/6/6 午前中に開催する予定。 

  懇親会をどうするかは未定である。 

3） 開学 20 周年、湖風会 10 周年に向けて、湖風会館に変遷を示す掲示を行う予定である。 

  写真等資料の提供をお願いする。開学関連 H26 年 12 月迄、湖風会関連 H27 年 3 月迄。 

4） 11/8～9 日の湖風祭が開催されるが、湖風会館を開けて湖風会を PR する。滋賀支部 

  が対応する。珈琲の接待あり。 

        ② 名簿管理について・・・＜名簿管理ﾁｰﾑ＞代理 藤浪 

9 月 11 日に湖風会館で開催された第 12 回名簿管理ﾁｰﾑの打合せの概要を資料を元に説明し 

た。 
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ａ） 県大卒の学科・学年幹事の補充について 

  未選任のクラスに対し、ゼミ単位の代表者という形も含めて設定して頂く様に安田先生、 

及び安田先生を通じて材料科学科の先生にお願いした。 

     ｂ） 学科・学年幹事の内、健康上の都合等で十分活動でできていないクラスの幹事の代替を 

検討し、S33-3M 石崎 洋一氏へ、S43M 富田 恵一氏へ交替変更する。 

S38M 市橋 英昭氏への交替を打診中。 

     ｃ） 湖風会名簿管理委員会と学友会の名簿管理ﾁｰﾑとの位置づけについて意見交換した。 

       学友会の場合、クラス員へ直接コンタクトを取るのは資金面もあり出来ていないし、ま 

た出来ない。従って学年幹事を通じてのクラス員へのコンタクトにならざるを得ない。 

こういった現状で学年幹事がその役割を十分果たして頂けていないクラスのついては、 

適宜代替者に交替して頂き、学年幹事の適正選任、育成を図り学友会活動の活性化を目 

指したい。 

③ 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持ﾁｰﾑ＞山添ﾘｰﾀﾞｰ 

  10 月 17 日、第 10 回ウォーキング＆小旅行（ﾄﾛｯｺ列車と嵐山散策）を掲載した。 

  最近 HP に使われるフォントに「メイリオ」が使われることが多くなってきた。 

  今後学友会 HP も変更していきたい。（10/17 掲載の記事もメイリオに変換して掲載した。 

  現状議事録は HG 丸ｺﾞｼｯｸ M-PRO を採用しているが、メイリオへの変更を検討する。 

④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援ﾁｰﾑ＞立入ﾘｰﾀﾞｰ 

 ａ）2015 年 2 月 18～19 日に開催される京都ビジネスフェア―2015 に県大工学部として出

展して頂く様関係者と共に県大工学部を訪問した。 

   京都産業 21 石田連携推進部長、連携推進部 柴田氏、京都府中小企業技術センター  

小林センター長、立入会長、 

大学側、廣川工学部長、安田教授、産学連携センター 小森主査 

一昨年 昨年に引き続き出展の返答を得た。 

皆さんも是非視察してください。 

 ｂ）2016 年度の会社訪問先として日野にある(株)麗光のフィルム工場を見学させて貰うべく

交渉している。 

 ｃ）2014 年 10 月 22～24 日、県立長浜ドームで「びわ湖環境ビジネスメッセ」が開催されま

す。 

   10/22 10：30～ セミナー室 2 で、滋賀県立大学名誉教授 小林 圭介氏が「バイオリージ

ョンの場としての環境ビジネス」の演題で、また同日 13：30～ 滋賀県立大学主催で地産

地消エネルギーで起こす地域イノベーション ～メガソーラー・バイオディーゼル・木質バ

イオマスの現状～」でセミナーが開催されます。 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

ａ）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

11 月 15 日（土）オレンジシガ CC で開催を予定です。2 組 8 名が参加予定です。 

ｂ）ウォーキング＆小旅行・・・国領世話役 

   10 月 4 日（土）に、亀岡からトロッコ列車で嵯峨野に出て、嵐山で食事（京料理 庵珠 

にて）をするコースで実施した。参加者 23 名。絶好の行楽日和に恵まれ楽しく親睦を 

深めた。詳細は HP に掲載された記事を参照ください。 

ｃ）フォト同好会・・・山添世話役 

  10 月 4 日ウォーキング＆小旅行の行事（トロッコ列車）と合同で撮影会を開催するこ 

とにしていたが、山添世話役が体調不良で急遽不参加となってしまった。 

当日参加者から撮影された風景写真を頂いているし、山添世話役も改めて天竜寺を訪れ 

撮影し、合せ HP に掲載したいと考えている。それをもって今年度の活動を完としたい。 
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ｄ）カラオケ愛好会 

  12 月 21 日の定例理事会後の開催を予定している。 

  忘年会を含め会場設定等をザ・草津タワーにお住まいの青木さんにお願いし、別途事務 

局から案内する。 

 ｅ）テニスの集い・・・林世話役 

10 月 25 日（土）～26 日（日）に県大テニスコートで開催を計画している。 

参加者は 36 名の予定。 

今回は食事会の場所を学生に任せ、費用の節約を図るとともに、今後学生主体で開催す 

るよう方向付けしていきたい。 

50 歳代以下の方、および女性の参加を増やす努力をしている。 

    ⑥ 事務局 

     ａ）12/21 の理事会後恒例の忘年会とカラオケ愛好会を開催予定です。後日事務局から会費 

等を含め案内します。会場準備等の都合上、出欠の確認は 2 週間前とさせて頂きます。 

     ｂ）湖風会からの役員会への交通費補助に関し、後日各位の会場までの交通費の実費を確認 

させていただきます。 

  ３、その他 

① 今年度の県大工学部機械ｼｽﾃﾑ工学科卒業予定者の就職状況について 

  就職希望者 36 名中 31 名が内定している。 

  今年は求人が活発で、いまだに新規の求人票がくる。 

  中には就職活動にうまく対応できない学生もいる。 

   

  

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 次回、第１９回理事会開催予定  

           日 時；平成 2６年 1２月２１日（日）１５：00～ 

           場 所；ザ・草津タワー 会議室 

           議 題；別途案内します  

           尚、理事会終了後、忘年会、カラオケ愛好会を開催予定 

以上。 


